
 

ACTA 2/2020 

 

COMISIÓN INFORMATIVA DE CULTURA, EDUCACIÓN Y DEPORTES  

EL DÍA 19 DE FEBRERO DE 2020 

 

 

ASISTENTES 

D.  José Ramón Budiño Sánchez 

D.  Ángel Sánchez Jiménez 

D.  Félix Meneses Sánchez 

D.  Juan Carlos Corbacho Martín 

D.  Francisco Javier Ajates Mories 

D.  Javier Martín Navas     

Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes Peñamaría 

Dª. Jacqueline Martín Álvarez 

D.  Miguel Encinar Castro 

D.  Josué Aldudo Batalla 

D.  José Antonio Herráez Martín 

Dª. Azucena Jiménez Martín 

D.  Alberto Burgos Olmedo 

 

SECRETARIO ACCTAL. 
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ADMINISTRATIVO CULTURA 

Dª. Mª del Carmen Jiménez Martín 

 

 

     En la ciudad de Ávila, siendo las trece horas y nueve 

minutos del día diecinueve de febrero del corriente se reúne 

en esta Casa Consistorial, bajo la Presidencia del Teniente 

de Alcalde Delegado, D. José Ramón Budiño Sánchez, la Comi-

sión Informativa de Cultura, Educación y Deportes, con objeto 

de celebrar sesión ordinaria, para tratar los asuntos 

comprendidos en el orden del día, emitiéndose los siguientes: 

 

 

DICTÁMENES 

 

 

1º.- APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR 

 

La Presidencia pregunta si tienen alguna consideración 

que hacer al acta de la comisión anterior. 

 

Fue aprobada, por unanimidad de los miembros presentes, 

el acta de la sesión anterior celebrada el día 22 de enero 

del corriente.  



 

2º.- CONCIERTO 250 ANIVERSARIO BEETHOVEN “MÁS CERCA DEL 

GENIO” 

 

 Por la Presidencia fue dada cuenta de la solicitud 

formulada por un grupo de músicos abulenses para realizar una 

velada musical en torno a la figura de Beethoven. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto denominado Concierto homenaje por el 250 aniversario 

del nacimiento de Beethoven “Más cerca del genio” que tendrá 

lugar el día 5 de abril, en el Auditorio Municipal de San 

Francisco, con un precio de entrada de 5 €, así como el 

presupuesto de realización del mismo que asciende a la 

cantidad de 60,5 €, siendo la recaudación de la taquilla 

íntegramente para los músicos.  

 

 

3º.- FESTIVAL DE CORTOMETRAJES “CIUDAD DE ÁVILA”  

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

realización de un festival de cortometrajes con una duración 

de 7 días, en la tercera semana del mes de mayo, en el Centro 

de Congresos y Exposiciones “Lienzo Norte”, con un 

presupuesto de 12.000 € iva incluido, por lo que se sacará a 

contrato menor. 

 

 

4º.- SUBVENCIONES PARA LA REALIZACIÓN DE ACTIVIDADES 

CULTURALES Y EXTRAESCOLARES DURANTE EL AÑO 2020 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, la 

convocatoria de subvenciones para la realización de 

actividades culturales y extraescolares para el año 2020 por 

importe de 8.000 y 10.000 € respectivamente al amparo de la 

Ordenanza General de Subvenciones del Ayuntamiento de Ávila. 

 

 D. Josué Aldudo pregunta si ha habido algún cambio 

respecto a la convocatoria del año pasado; a lo que le 

contesta Dª. Mª Carmen Jiménez que se ha metido en las 

subvenciones culturales el cambio solicitado en la comisión 

de valoración de que para optar a las mismas deben estar 

inscritos como asociaciones culturales.  

  



 

 

5º.- III RUTA DE LA CONCORDIA 

 

Por la Presidencia se da cuenta de la celebración de la 

ruta de referencia a cargo del técnico municipal, D. Israel 

Muñoz, así como de que se está trabajando en sumar nuevos 

escenarios de interiores de edificios. 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

proyecto denominado “III Ruta de la concordia” que tendrá 

lugar los días 21 y 24 de marzo, con salida de la Plaza 

Adolfo Suárez, así como el presupuesto de realización del 

mismo que asciende a la cantidad de 60,5 € destinados a 

cartelería. 

 

 

6º.- PREMIO DE LAS LETRAS “TERESA DE ÁVILA” 

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, las 

bases que han de regir el Premio de las Letras “Teresa de 

Ávila” 2020, así como la dotación económica que conlleva el 

mismo y que asciende a la cantidad de 10.000 €. 

 

 

7º.- VII RECITAL DE MÚSICA JOVEN TERPSÍCORE 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, el 

VII Recital de Música Joven Terpsícore que tendrá lugar el 

día 18 de abril, en el Auditorio Municipal de San Francisco, 

así como el presupuesto del mismo que asciende a la cantidad  

de 2.000 €. 

 

 

8º.- PLIEGO DE CONDICIONES QUE REGULA MEDIANTE PROCEDIMIENTO 

ABIERTO SIMPLIFICADO (TENIENDO EN CUENTA UNA PLURALIDAD DE 

CRITERIOS) EL SERVICIO PARA  LA GESTIÓN Y SUPERVISIÓN DE 

OTORGAMIENTO DE LA AUTORIZACIÓN ADMINISTRATIVA PARA LA 

GESTIÓN Y APROVECHAMIENTO DE DIVERSOS RECINTOS FERIALES DE 

ÁVILA DURANTE LAS FIESTAS TRADICIONALES DE LOS BARRIOS, 

FIESTAS DE VERANO Y FIESTAS DE SANTA TERESA DEL AÑO 2020 

 

 Por la Presidencia se pregunta a los presentes si tienen 

que hacer alguna consideración al pliego de referencia. 

 



 

Las representantes del PP, Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes y 

Dª. Jacqueline Martín informan que está confundido el anexo V, 

para que se subsane antes de publicarse.  

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y la abstención del PSOE, el Pliego de referencia, 

así como el importe del canon de licitación que asciende a la 

cantidad de 6.500 €.  

 

 

9º.- PLANTÀ Y CREMÀ DE UNA FALLA EN ÁVILA 

 

Por la Presidencia se da cuenta de la propuesta de la 

Asociación Cultural Fallers Pel Món para la Plantà y Cremà de 

una falla en Ávila. 

 

D. Josué Aldudo pregunta si cuesta algo al Ayuntamiento; 

a lo que le contesta D. Ángel Sánchez que el alquiler del 

Centro de Congresos y Exposiciones “Lienzo Norte”, la 

infraestructura y las horas del personal, pero considera que 

más que ver lo que nos cuesta que con todo como mucho llegará 

a 10.000 €, lo que debemos ver es lo que nos reporta porque 

según la Asociación va a traernos un retorno de unos 300.000 

€. La falla y la pirotecnia la traen ellos; nosotros nos 

encargamos de la logística y el control policial.   

 

A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y la abstención del PSOE, el proyecto denominado 

Plantà y Cremà de una Falla en Ávila que tendrá lugar los días 

17, 18 y 19 de abril, así como el presupuesto de realización 

del mismo que asciende a la cantidad de 6.055 € en concepto de 

alquiler del Centro de Congresos y Exposiciones “Lienzo Norte” 

y la infraestructura necesaria para la realización de 

actividad de referencia. 

 

 

10º.- PRÓRROGA CONVENIO ENTRE EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ÁVILA 

Y ESLA CENTROS DE FORMACIÓN, S.L.  

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, 

prorrogar por el periodo de un año el Convenio suscrito con 

Esla Centros de Formación, S.L., de fecha 18 de marzo de 

2019, para la utilización de la piscina del Complejo 

Deportivo Manuel Sánchez Granado.   

 



 

11º.- CONVOCATORIA SUBVENCIONES DEPORTIVAS 

 

 D. Josué Aldudo propone votar por separado cada una de 

las convocatorias, explicando que su grupo político no está 

de acuerdo con una de ellas y votará en contra de la de 

transporte colectivo al entender que solo beneficia a la 

federación de fútbol; así mismo propone añadir el montante 

económico de ésta en la de gastos corrientes y de esta forma 

ayudar a sufragar los gastos de los clubs en este concepto 

por separado. 

 

 También propone eliminar en las bases de las 

subvenciones de gastos corrientes en el punto 7º de criterios 

de valoración los 5 puntos por colaboración en la Semana 

Europea del Deporte al no haberse celebrado ninguna actividad 

por ese motivo; a lo que le contesta D. Félix Meneses que si 

que se celebraron algunas actividades, aunque en ellas no 

participara ninguno de los clubs solicitantes; acordándose 

por unanimidad de los miembros presentes. 

 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, por unanimidad de los miembros presentes, las 

convocatorias de las subvenciones: 

 De Actividades Deportivas 

 De Gastos Corrientes 

 De Máxima Categoría 

 A propuesta de la Presidencia, la Comisión dictaminó 

favorablemente, con los votos positivos de Por Ávila, PP y 

Ciudadanos y el voto en contra del PSOE las subvenciones:   

 De transportes 

 

12º.- ASUNTOS DE PRESIDENCIA 

 

 1º.- CALENDARIO EXPOSICIONES 

  

      Por la Presidencia fue dada cuenta del calendario 

de exposiciones durante el mes de marzo de 2020. 

 

EPISCOPIO  

 

- EXPOSICIÓN “140 AÑOS DE PROGRESO” DE LA FUNDACIÓN PABLO 

IGLESIAS 

 

 DEL 12 AL 30 DE MARZO 

 



 

INAUGURACIÓN: 12 DE MARZO 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

SAN FRANCISCO  

 

- EXPOSICIÓN “GALERÍA DE ESCRITORES MODERNOS Y CONTEMPORÁNEOS 

DE CASTILLA Y LEÓN DE FÉLIX DE LA VEGA” DEL INSTITUTO 

CASTELLANO Y LEONÉS DE LA LENGUA 

 

 DEL 17 DE FEBRERO AL 5 DE MARZO 

 

INAUGURACIÓN: 17 DE FEBRERO, A LAS 11,30 H. 

 

 MARTES A VIERNES DE 19,00 A 21,00 H. 

SÁBADOS Y FESTIVOS DE 12,00 A 14,00 Y 19,00 A 21,00 H. 

DOMINGOS DE 12,00 A 14,00 H. 

 LUNES CERRADO 

 

 2º.- EL EPISCOPIO PRESENTA MARZO 2020         

 

      Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

actividades a realizar en el mes de marzo y que se concreta 

en la presentación de libros de los siguientes autores.  

 

        - Día 5 de marzo.........Eugenio Fernández Barallobre 

   - Día 12 de marzo........Mª Eugenia Hernández Grande 

                

3º.- BANDA DE DULZAINAS DE LA ESCUELA MUNICIPAL DE 

MÚSICA DE ÁVILA 

 

      Por la Presidencia fue dada cuenta de las 

siguientes actividades de la Banda de Dulzainas de la Escuela 

Municipal de Música y que no tienen ningún coste económico 

para el Ayuntamiento. 

  

a) 1ª Concentración de gigantes, gigantillos y 

cabezudos Ciudad de Ávila que tendrá lugar el 

día 14 de marzo, englobada en la semana cultural 

de la Escuela Municipal de Música. 

 

b) Intercambio con la Banda de Chirimías de 

Zaragoza que tendrá lugar el día 28 de marzo 

consistente en un concierto gratuito conjunto en 



 

el Auditorio Municipal de San Francisco y un 

pasacalles por la zona centro. 

  

 4º.- PREMIO DE LA CRÍTICA DE CASTILLA Y LEÓN 

 

  Por la Presidencia se da cuenta de que el Premio de 

la Crítica de Castilla y León tendrá lugar el día 25 de 

febrero, en el Palacio de los Verdugo y tendrá como 

actividades complementarias el proyecto denominado El premio 

de la Crítica de CYL en las aulas y Diálogo del Premio de la 

Crítica el día 4 de marzo, en el Episcopio. 

 

 5º.- PLIEGO DE CONDICIONES ECONÓMICO-ADMINISTRATIVAS 

PARA CONTRATAR, MEDIANTE PROCEDIMIENTO ABIERTO SIMPLIFICADO 

(TENIENDO EN CUENTA UNA PLURALIDAD DE CRITERIOS DE 

ADJUDICACIÓN), LOS SERVICIOS DE ORGANIZACIÓN Y EJECUCIÓN DEL 

PROGRAMA “ESCUELA POLIDEPORTIVA” Y “ESCUELA MULTIDEPORTE DE 

BENJAMINES” DE LA CONCEJALÍA DE DEPORTES DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE ÁVILA 

 

      Dª. Jacqueline Martín manifiesta que se ha tenido 

muy poco tiempo para leer el documento y propone  añadir en 

el punto 13.2 c) 1º proyecto técnico: en el que se requiere 

la titulación de los monitores que se cumpla con los 

requisitos de la Ley de la Actividad Físico Deportiva de 

Castilla y león. 

 

 

13º.- RUEGOS Y PREGUNTAS  

 

      Por la Presidencia se da la palabra al representante de 

Ciudadanos, D. Alberto Burgos, que plantea las siguientes 

cuestiones: 

 - Se interesa por la solicitud de la subvención 

realizada en noviembre del 2019 para las obras realizadas en 

el campo de futbol del MSG de sustitución del césped; a lo 

que le contesta D. José Carlos Cubillo que no se tiene aún 

respuesta. 

      - Pregunta por una queja sobre la temperatura del agua 

de la piscina cubierta; a lo que le contesta D. Félix Meneses 

que fue un fallo en uno de los termómetros y D. José Carlos 

Cubillo que la temperatura del agua nunca ha estado fuera de 

normativa y que el margen está entre 24 y 30 grados. 

      Por la Presidencia se da la palabra al representante 

del PSOE, D. Josué Aldudo, quien plantea las siguientes 

cuestiones: 



 

      - Pregunta sobre la posibilidad de acceder a la línea 

de subvenciones para la realización de la primera ronda, liga 

nacional de Kárate categorías Junior y sub 21 solicitada por 

el Club Deportivo Sotokan-Tora; a lo que le contesta D. José 

Ramón Budiño que ya se ha hablado con la presidenta del club 

y que debe de concurrir a las convocatorias de subvenciones 

como cualquier entidad. 

      - Se interesa sobre la falta de personal que sufren las 

Instalaciones Deportivas y las dificultades para mantener el 

servicio y pregunta si el fin de semana será posible abrir la 

Ciudad Deportiva Municipal; a lo que le contesta D. José 

Carlos Cubillo que ya es conocido este problema y que se 

están haciendo esfuerzos para mantener las instalaciones 

abiertas y mínimamente mantenidas. Indica el personal que 

actualmente existe tanto ordenanza como de mantenimiento y 

los problemas que esto supone para la gestión de las mismas; 

Concluye asegurando la apertura de la instalación en el 

mencionado fin de semana con las limitaciones descritas: un 

operario en turno de mañana y un ordenanza en turno de tarde. 

Por la Presidencia se da la palabra a la representante 

del PP, Dª. Jacqueline Martín, que se interesa por los 

siguientes temas: 

- Qué se va a hacer en relación con el contrato menor de 

la publicidad del Carnaval en los dos lotes que han quedado 

desiertos; a lo que le contesta la Presidencia que a un lote 

digital no ha concurrido nadie y en otro una radio se ha 

presentado fuera de plazo, las opciones serían darlos o 

dejarlos desiertos. Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes pide que se 

les informe de la decisión que se tome; a lo que le contesta 

D. José Ramón Budiño que en principio se van a dejar 

desiertos. 

     - Qué se sabe del lucernario del CEIP “Santo Tomás”; a 

lo que le contesta la Presidencia que se informará. 

     - Previsiones de apertura del Centro de la Mística; a lo 

que le contesta la Presidencia que se está dando una vuelta 

para ver que se hace porque se tienen quejas; Dª. Sonsoles 

Sánchez-Reyes pide que se traigan esas quejas porque cuando 

ella estaba en cultura no existían, solicitando que se le 

facilite un informe genérico de en qué consistían las mismas; 

a lo que le contesta D. José Ramón Budiño que son verbales. 

     - Por el calendario de actividades del Instituto 

Castellano y Leonés de la Lengua para todo el año 2020; a lo 

que le contesta D. Ángel Sánchez que todavía no le tenemos 



 

porque se está mirando algo sobre Antonio Machado y 

especialmente porque hay el problema del vestuario que serían 

unos cinco mil y pico euros y que el instituto dice que no 

puede asumir porque no es una actividad literaria y está 

valorando si lo cambia por una actividad sobre Miguel 

Delibes. Dª. Sonsoles Sánchez-Reyes pide que para el próximo 

año se tenga la planificación cerrada en enero para valorar 

las actividades que nos dan ya que la cuota son 21.000 € para 

que tengamos un retorno semejante; a lo que le contesta el 

Concejal de Cultura que este año también tendremos un retorno 

semejante a otros años. 

 

  Y no habiendo más asuntos a tratar, se levantó la 

sesión por la Presidencia, en el lugar y fecha que constan en 

el encabezamiento, siendo las trece horas y cincuenta y cinco 

minutos del día al principio indicado, de todo lo cual, yo, 

el Secretario Acctal., doy fe. 

 

   Vº. Bº.              Ávila, 20 de febrero 2020 

EL PRESIDENTE               El Secretario Acctal. Comisión 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


